
EXHORTATION

ANNEE 2023

“Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui,
selon sa grande miséricorde, nous a régénérés, pour une
espérance vivante, par la résurrection de Jésus-Christ
d’entre les morts, pour un héritage qui ne se peut ni
corrompre, ni souiller, ni flétrir, lequel vous est réservé dans
les cieux, à vous qui, par la puissance de Dieu, êtes gardés
par la foi pour le salut prêt à être révélé dans les derniers
temps!” 1 Pierre 1.3-6.

Chers amis, chers frères et soeurs en Christ,
recevez nos salutations dans le précieux nom de notre

Seigneur Jésus-Christ.

C’est Lui-même qui a fait la promesse de Son retour à Ses
disciples: “Et, lorsque je m’en serai allé, et que je vous aurai

préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi,
afin que là où je suis vous y soyez aussi” (Jean 14.3; voir aussi
1 Thess. 4.16,17). Ce retour glorieux de notre Seigneur, nous
continuons fermement à le croire par la foi, malgré les
moqueurs disant: “Où est la promesse de sa venue?”
(2 Pier. 3.3,4). Toutefois, si cet instant n’est pas encore arrivé,
c’est que l’Epouse de Jésus-Christ n’est pas encore tout à fait
prête, car cette Nature divine n’a pas encore été pleinement
manifestée aux yeux du monde. Remercions le Seigneur, que ce
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n’est pas en vain qu’Il nous accorde encore du temps, afin de

continuer à persévérer sur cette voie de la préparation de

l’Epouse de Jésus-Christ, sous la conduite unique de Son

Saint-Esprit, car beaucoup attendent le retour de Christ, comme

lors de Sa première venue en Israël, mais un nombre restreint

cherche réellement à se préparer pour cet évènement.

Pour cette nouvelle année, notre désir incontestable, c’est

que cette Parole, cette Vie, cette Lumière, qui a été faite chair,

révélée dans son Fils Jésus-Christ, par lequel, “ceux qui croient

en son nom, a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu”,

nous puissions aussi refléter cette vie, cette lumière dans le

monde, car “… la création attend-elle avec un ardent désir la
révélation des fils de Dieu” (Rom. 8.19).

Nous avons vécu une année mouvementée, avec cette guerre

activée à l’Est du monde et la mobilisation internationale

comme on en a rarement vue au cours des dernières décennies

pour un conflit, cela en comparaison avec d’autres conflits ayant

plus de morts et de souffrances humaines. Cette guerre apporte

en Europe, ainsi que pour le reste du monde, de graves

conséquences pour la vie quotidienne des peuples. En ce qui

concerne les croyants, par ces événements nous sommes

davantage confortés, selon la Parole, que nous sommes

réellement arrivés à la fin du temps de la fin. Ces événements

douloureux, ainsi que d’autres, nous font prendre conscience

que nous sommes encore davantage “comme étrangers et

voyageurs sur la terre”, et que nous sommes appelés à nous

séparer de plus en plus de la pensée de ce monde déchu, et que
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de Jésus-Christ pour participer aux noces de l’Agneau et
demeurer pour toujours dans Son Royaume de “justice, de paix
et de joie” (Rom. 14.17).

Que chacun puisse s’examiner à la lumière de la Parole de
Dieu, si réellement il accomplit les devoirs d’un véritable
régénéré selon la Parole de 1 Pierre 2, ou si ses propres oeuvres
correspondent à l’agissement de l’adversaire de Dieu, contre Ses
oints, contre la vérité. “Car nous n’avons pas de puissance contre
la vérité; nous n’en avons que pour la vérité” (2 Cor. 13.8).

Que le Seigneur vous bénisse dans cette nouvelle année et
vous accorde Sa grâce.
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terrain, et une partie du terrain va s’appeler Palestine et puis

l’autre Israël? Non! Alors qui est-ce qui va avoir raison? Ce que

Dieu a décidé, c’est ce qui s’accomplira finalement.
Seulement il y a la lutte, il y a le combat, il y a le menteur qui veut
absolument établir ses desseins, desseins de mensonges.

C’est comme avec l’Epouse de Jésus-Christ, c’est pareil, et ce
que Dieu veut, c’est Se présenter devant Lui qu’une seule

Epouse, pas plusieurs Epouses ou une Epouse divisée, mais

réellement unie dans un même Esprit, dans un même amour
pour Dieu, pour la Parole de Dieu pour le royaume de Dieu. Il y

aura qu’une seule Eglise qui a une seule foi, et finalement c’est

Lui qui aura raison car c’est Lui-même qui établira cette
Epouse-Parole. Il faut quand même reconnaître qu’au début,
Dieu est venu pour Israël, et l’Evangile a commencé par être
apporté par des Israélites, ce sont eux qui sont entrés dans
l’Evangile les premiers, et “… je ne veux pas, frères, que vous
ignoriez ce mystère, afin que vous ne vous regardiez point comme

sages, c’est qu’une partie d’Israël est tombée dans

l’endurcissement, jusqu’à ce que la totalité des païens soit
entré”, “Et ainsi tout Israël sera sauvé, selon qu’il est écrit: Le
libérateur viendra de Sion” (Rom. 11.25,26). Nous arrivons à la
fin de cette promesse pour les nations qui ont entendu le
véritable Evangile, et arrive le temps de la révélation pour Israël,

mais avant tout cela, le prochain événement attendu, c’est

l’achèvement de la préparation de l’Epouse de Jésus-Christ,
et le témoignage des véritables fruits de l’Esprit manifestées par
Ses rachetés formant un seul Corps, et l’enlèvement de l’Epouse
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nous appartenons bien à un meilleur Royaume, lequel nous
nous préparons à recevoir comme héritage.

Le disciple de Jésus-Christ n’a pas été régénéré en vain par

le Seigneur, c’est-à-dire né de nouveau d’en-haut, mais afin de
vivre un nouveau commencement, d’une véritable relation avec
Dieu, notre Père qui est aux cieux, qui nous révèle la
compréhension de la Parole de Dieu. C’est suite à cette nouvelle
naissance que nous possédons cette espérance vivante par
l’oeuvre de notre Seigneur Jésus-Christ à Golgotha.

L’espérance vivante à laquelle nous aspirons, c’est la

manifestation de l’Epouse de Jésus-Christ, le rassemblement
spirituel des croyants dans un même Esprit, dans le même
amour, dans la même foi, pour un seul Seigneur, un seul
Sauveur, pour Jésus-Christ et pour Son oeuvre qu’Il est venu

accomplir, afin de mettre en liberté les âmes pour qu’elles

puissent servir uniquement Dieu. Comme Jésus-Christ a
oeuvré avec son Père céleste, Il nous a indiqué par Ses actes le
chemin à suivre, pour que les croyants puissent à leur tour aussi

servir et oeuvrer uniquement avec leur Père céleste. Ça c’est
l’espérance la plus glorieuse, qui doit être manifestée, puisque à
la fin il n’y aura qu’une seule véritable Epouse spirituelle qui va

être enlevée, et il est écrit dans Ephésiens 5.27, que cette Eglise
glorieuse sera “… sans tache, ni ride, ni rien de semblable, mais
sainte et irrépréhensible”. Donc, Elle sera arrivée à son
achèvement de la préparation, dans la perfection, revêtue de la
charité qui est ce lien de la perfection (Col. 3.14), prête à être
enlevée pour participer aux noces de l’Agneau (Apoc. 19.7-9).
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La perfection ne s’acquière aucunement par la loi, par une

doctrine, par un credo, par un acte religieux ou par un

enseignement humain, mais la perfection que les croyants

recherchent, provient d’une personne ayant accompli l’oeuvre

parfaite, une mort et une résurrection, c’est Jésus-Christ “Car,

par une seule offrande, il a amené à la perfection pour toujours

ceux qui sont sanctifiés” (Héb. 10.14).

C’est Lui qui est le parfait, Il est la sagesse de Dieu, Il est la

Lumière, Il est le Chemin, Il est la Vérité, Il est la Vie, Il est toutes

ces choses-là, il est vraiment celui qui connaît Dieu, car Il est

tout simplement Dieu. C’est par Lui qu’aura l’Epouse la

perfection qui doit être manifestée en Elle, car Elle-même sera

animée par le même Esprit; donc c’est par les rachetés que

l’espérance vivante doit être manifestée. Une Epouse qui a

l’Esprit de Jésus-Christ en Elle, qui a la Parole de Dieu, qui la

médite et qui a cette révélation pour être “régénéré pour une

espérance vivante par Jésus-Christ d’entre les morts, pour un

héritage”.

Nous avons un héritage promis, mais il est nécessaire de

connaître de quel père. Nous entendons souvent que notre père

à tous c’est Adam, oui pour la chair. D’autres considèrent, que

des serviteurs sont leur père dans la foi, oui, mais que peuvent

nous transmettre ces personnes comme héritage? Rien. Ici, il

fait mention à l’héritage de notre Père céleste, par

Jésus-Christ, parce que Jésus-Christ est venu et Il a donné Sa

vie, et en accomplissant cette oeuvre, Il nous a permis de naître
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de nouveau par le don de Sa vie, par Son sang, et par cela nous
avons un nouveau Père, qui est le Dieu, Créateur de tous les
hommes et de toutes les choses. “Vous avez été rachetés à un
grand prix; ne devenez pas esclaves des hommes” (1 Cor. 7.23). Il
y a une chose importante à mentionner, c’est qu’Il est devenu

seulement le Père de tous ceux qui sont nés de nouveau en

Jésus-Christ, car c’est la condition pour avoir une relation
véritable avec son nouveau Père. Il y en a qui l’appellent “Père”,
mais dans la réalité, ils n’ont pas de relation avec leur Père, car

ils ne sont pas nés de nouveau en Jésus-Christ, et de ce fait
l’Esprit ne peut pas demeurer en eux, alors ils manifestent
d’autres fruits avec un autre père (Jean 8.44).

Dieu a accompli cette promesse de l’héritage “révélé dans les
derniers temps” et nous sommes dans les derniers temps, car
nous regardons à Israël. Pour nous Il l’a révélé en nous suscitant
un prophète pour l’âge de Laodicée, ainsi que d’autres
serviteurs oints de l’Esprit pour nous conduire vers notre
héritage. Comme pour nous, Dieu S’est souvenu qu’Il avait un
territoire pour le peuple d’Israël, et qu’Il avait promis de
ramener Son peuple dans son pays, dans son héritage. Il a
commencé à le ramener, l’Etat d’Israël a été fondé; mais il n’a
pas encore pris possession de l’entier du territoire, à cause de
l’adversaire qui veut établir ses desseins. Son dessein était de
faire disparaître Israël. Mais maintenant qu’il ne peut plus
empêcher son établissement, et qu’il est bien présent, alors il fait
tout pour que le pays, cet héritage, soit partagé en deux parties.
Est-ce que l’on va établir ces deux adversaires sur un même
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